

RENEWAL OF THE WEBSITE

千葉県建築士事務所協会
ホームページの
リニューアルについて



広報委員長
田端 友康



■ トップページ(PC)



■ トップページ(スマートフォン)

千葉県建築士事務所協会
<http://www.chiba-jk.or.jp/>



当協会のホームページをリニューアルいたしました。前回リニューアルから時間が経過し、スマートフォンやタブレットの対応など遅れをとっていたことから、その対応をすべく全面的に見直しました。

今回のリニューアルの骨子としては、

- ・スッキリとしていて、明るいデザインとする。
- ・モバイルでも見やすいデザインとする。
- ・一般の方も建築士事務所の方も情報が探しやすいようになる。
- ・一般の方へ協会の活動が見えるようにする。
- ・建築士事務所の方へ当会の魅力や価値を広報し、活発な会であることをアピールして、入会の一助とする。
- ・的確で適時なニュースをお届けできるように新着情報を見やすくする。
- ・使い勝手の向上として購買やセミナーなどの電子決算を導入する
- ・広報誌かすがいをデジタル化して手軽に見れるようになる。

などを中心として検討しました。

トップページは活動情報のリンクとニュースだけとして余計な情報をなくし、見やすくなりました。

また動画などで活発な会の活動を紹介し、入会のきっかけとなる様、公式YouTubeも立ち上げました。

各ページも含め内容がまだまだ充実していないので、各委員会や関係者の皆様には、もう一度関連ページの見直しをして頂いて、より多くの方に活動を伝えることが出来るよう要望を上げて頂きたいと思います。電子決算も最終的に決算会社との契約ができていませんので稼働していません。

新しい企画や活動などをどんどん情報を寄せてください。ホームページをこれから育てていく必要がありますので皆様のご協力をお願いいたします。